

- 02 新年の誓い
- 03 新型コロナウイルス感染症対策  
目次
- 04 外国人技能実習生  
について知ろう!
- 08 行政情報
- 10 健康いいカラダ
- 11 国民年金のあれこれ
- 12 農山村の魅力を発信する  
民泊宿、増えています
- 14 いきいき介護
- 16 懸賞付きアンケート2021  
あきたかためし食事券で  
安芸高田グルメを楽しもう!
- 20 Akitakata Meet-up  
～#市長と語ってみる～
- 21 リレーコラム
- 22 げんきな親子
- 24 としょもっと!
- 26 歴史紀行
- 27 消防  
異文化と暮らす
- 28 HOTな話題  
人輝く
- 29 トピックス/募集
- 30 およこび・おくやみ
- 31 1月の相談
- 32 安芸高田のアイドル



〈今月の表紙〉  
向原町の山口製作所に技能実習  
生として勤務する外国人の方々。

**本庁・支所連絡先**

安芸高田市 ☎ お太助フォン 42-2111 (代)  
八千代支所 ☎ お太助フォン 52-2111  
美土里支所 ☎ お太助フォン 54-0311  
高宮支所 ☎ お太助フォン 57-0311  
甲田支所 ☎ お太助フォン 45-4111  
向原支所 ☎ お太助フォン 46-3111

市役所開庁時間 8時30分～17時15分  
(土曜・日曜日、祝日、年末年始は閉庁)

安芸高田市  
ホームページ

<https://www.akitakata.jp>



**新型コロナウイルス感染症対策**

安芸高田市・医師会・歯科医師会・JA吉田総合病院からの  
**拡大防止のためのお願い**

**発** 熱やかぜの症状があ  
る時は、かかりつけ医  
など身近な医療機関に電  
話で相談してください。



**手** 洗い、マスクの着用  
や、密室・密接・密集  
の回避など、よりいっそう  
感染症予防に努めてくだ  
さい。



**感** 染者やその家族等へ  
の誹謗中傷は絶対に  
しないでください。



**病** 院や診療所は感染  
症予防に努めていま  
す。自身の健康のための  
受診は適切に行い、健康  
維持に努めてください。

**安芸高田市医師会**  
家族のみんなの「かかりつけ医」  
発熱などのかぜ症状の時は、事前に電話  
して来院してください。  
☎ 各診療所

**JA吉田総合病院**  
地域医療を守ります  
発熱などのかぜ症状の時は、事前に電話  
して来院してください。  
☎ ☎42-0636

**安芸高田市歯科医師会**  
口腔ケアで感染症予防  
歯科治療による感染リスクは他の社会  
活動と比較して高くありませんので、安  
心して受診してください。  
☎ 各診療所

相談先に迷ったときは「**受診・相談センター(☎082-513-2567)**」に  
電話してください。最寄りの医療機関の紹介を受けられます。

**成人式を延期します**

1月11日(月・祝)に開催を予定していた令和2年度安芸高田市成人式は、新型コロナウ  
イルス感染症の拡大状況を踏まえ、参加者の安全・安心を最優先し、延期します。延期  
後の開催時期は8月を予定しています。詳細が決まり次第、広報紙等でお知らせします。

☎ 生涯学習課 社会教育係 ☎ お太助フォン 42-0054

※本紙掲載のイベント情報等は、12月8日時点の情報です。

「ともに考え、  
ともに歩む議会」を目指す  
市民の皆さまと



**穴戸 邦夫 議長**

新年あけましておめでとうございます。

私たちの住むまちは、緑の山々、清らかな川、郡山城跡、甲立古墳、伝統芸能の神楽など、豊かな自然と歴史、文化に恵まれています。これまで多くの先輩たちは、将来に夢と希望を抱きお互い支え助け合いながら地域を守ってきました。

私たちは、次代を担う子どもたちを育むためにも、このまちの自然や文化、風土、先人たちの足跡を受け継ぎ、平和で希望に満ちた協働のまちづくりを進めなければなりません。

そのためには、急激に進む人口減少、少子高齢化など、さまざまな課題に対応するため、市民の声を聴き行政施策を進め、市民の皆さまと「ともに考え、ともに歩む議会」を目指す1年でありたいと思いますので、ご協力をいただきますようお願いいたします。

市民の皆さまのご健勝とご多幸を心より祈念し、新年のあいさつとさせていただきます。

令和三年 新年の誓い

昨年8月に就任した石丸市長と12月に就任した穴戸議長。市の新しい顔が新しい年に実現したい思いを語ります。

「新／真・安芸高田市」  
に向けて  
改革を始動させる



**石丸 伸二 市長**

あけましておめでとうございます。謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

昨年8月に市長に就任して以来、市政に邁進する傍ら昔の記憶をたどりながら感慨深くまちを眺める日々です。

そうした中、市における課題の多さを痛感しています。ただ、課題が多いからこそ、市には発展の可能性が十分にあるとみています。あらゆる事務事業を抜本的に刷新し、未来志向の行政へと変革していく考えです。その結果、新たに真に統合されたまちが誕生し、市民の幸福増進に大きく寄与すると確信しています。

これから私たちは「新／真・安芸高田市」に向けて本格的に進み始めます。困難は少なくありませんが、一致団結すれば必ず乗り越えていけるはずで

本年が市にとって、市民の皆さまにとって、飛躍の年となるよう心からお祈り申し上げ、あいさつとさせていただきます。